

主な議員活動（3月定例会～6月定例会前）

- * 3月3日～14日 第2回定例会（平成20年度予算審査）
- * ☒ 14日(金) 第1回 金華山航路 請願審査特別委員会
- * ☒ 19日(水) 第2回 金華山航路 請願審査特別委員会
- * ☒ 24日(月) 第3回 臨時会（金華山航路 請願採択 国保特別会計 補正）
- * 24日、25日 有志議員 江島視察

- * 4月7日～9日 議会広報調査特別委員会（議会だより113号の編集）
- * ☒ 10日(木) 原発対策特別委員会（原子力発電所の安全管理について）
- * ☒ 21日(月) 議会広報調査特別委員会（議会だより113号の最終校正）
- * ☒ 24日(木) 文部大臣杯43回全日本大学ソフトボール選手権大会
実行委員会設立総会

- * 5月6日(火) 第18回 石巻管内小学校陸上競技大会 県下中学校選抜リレー大会
- * 13日～16日 第4回 議会・住民懇談会（高白コミュニティーセンター、浦宿第二集会所、女川集会所、尾浦漁民センターに参加）
- * ☒ 30日(金) 文部大臣杯43回全日本大学ソフトボール選手権大会 常任委員会

- * 6月4日(水) 水道感謝祭（女川浄水場）
- * ☒ 11日(水) 議員全員協議会 議会運営委員会…6月定例会について
- * ☒ 14日(土) プルサーマル映画会・講演会（石巻文化センター）

編集後記

このところ、東北地方で立て続けに大きな地震がありました。被災された皆様には心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。

幸いにして私の住んでいる女川は全町の地に地盤が固く（そうした理由から原子力発電所を建てている、と聞いたことがあります）、まったくといって良い程、被害はありませんでした。にもかかわらず、6月14日の地震が『岩手・宮城内陸地震』と名付けられたせいか、東京の友人や四国の親戚など複数の皆さんから心配の電話やメールをいただきました。また、東北全般の各観光名所でも被害があったような錯覚（いわゆる風評被害）を与えたようで、宿泊のキャンセルなどが少なからずありました。

この10月～12月には、仙台・宮城デステイネーション・キャンペーンが開催されるといいます。一日も早く誤解が解け、全国からこの美しい東北に観光客が押し寄せられんことを、心から願います。

会報の終わりは明るい話題で閉めましょう。

今年の夏はスポーツ花盛りです。8月2日開幕の夏の高校野球全国選手権大会（甲子園）、8月8日から始まる北京オリンピック、そしてわが女川町において、8月28日～31日に行われる全日本大学ソフトボール選手権大会（女子）と、楽しみなスポーツの祭典が目白押しです。選手皆さんの活躍を期待するとともに、日本国中に勇気と感動を与えてほしいものです。